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Carnaval é 
tranquilo nas 

cidades da 
região

 O Carnaval 2013 tanto em Cor-
deirópolis, quanto nas cidades da região 
aconteceu de forma tranquila. O Jornal 
Expresso traz nesta edição fotos da festa 
carnavalesca. Acompanhe nas páginas 
internas.

Fotos:APS 

Horário de 
verão 

termina hoje
 O horário de verão termina hoje. 
Os relógios deverão ser atrasados em uma 
hora a partir da zero hora. O horário de 
verão  foi adotado pela primeira vez no 
Brasil em 1931. Já de forma consecutiva, 
a medida ocorre há 27 anos.
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Novo leilão vai exigir internet mínima de 10 Mbps
 
 O governo federal está elaborando uma lista de exigências para as 
operadoras de celular que forem operar em 4G (quarta geração). Segundo o 
Ministério das Comunicações, haverá no edital obrigação de oferta de internet 
a 10 Mbps em 800 cidades brasileiras, além de cobertura de sinal de voz ao 
longo das rodovias federais, evitando que os motoristas fiquem sem o serviço 
quando se distanciam de cidades com serviço de celular.

Internet de baixo custo enfrenta resistência
 
 O Programa Nacional de Banda Larga (PNBL), lançado em 2010, 
completou dois anos sem atingir o grau de adesão esperado. O projeto iria 
oferecer banda larga com velocidade de 1 Mbps por um preço de R$ 29,80 a 
R$ 35,00. O relatório mais recente da Anatel indicou redução nas vendas dos 
planos e que uma parcela dos assinantes deixou de usar a banda larga popular. 
Para reverter a situação, o governo federal estuda aumentar a velocidade de 
conexão para 2 Mbps neste ano e 4 Mbps em 2014.  

Certidão Negativa cria corrida para saldar dívidas

 A necessidade de obter Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas 
(CNDT) fez com que as empresas se dirigissem ao Judiciário para quitar dívidas. 
Com isso, mais de 450 mil processos trabalhistas foram quitados no ultimo ano, 
sendo que mais de 120 mil pessoas físicas e empresas resolveram sua situação. 
Antes da entrada em vigor da Lei Federal nº 12.440, costumava-se atrasar o 
processo para não pagar. Agora, o objetivo passou a acelerar o processo para 
quitar os débitos, para poder participar de licitações. 

Leis sobre assinatura básica e créditos são suspensas

 O Supremo Tribunal Federal  (STF) suspendeu a validade de leis dos 
estados do Mato Grosso do Sul, Rio Grande do Sul e Rondônia, beneficiando 
as empresas Vivo, Claro, Nextel e TIM. As telefônicas combateram na Justiça 
leis do Rio Grande do Sul, que vedou a cobrança de assinatura básica de te-
lefonia, do Mato Grosso do Sul, que proibia as empresas de impor limites de 
tempo para a utilização de créditos de celulares pré-pagos e de Rondônia, que 
obrigava as empresas a localizar a origem do sinal de celulares quando houver 
solicitação da Polícia Civil. 

Empresa proibida de utilizar o nome

 Uma empresa foi proibida de vender palhas de aço com nome e emba-
lagem similares às da Bombril. A decisão foi tomada pela 4ª Turma do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ), mantendo decisão do Tribunal de Justiça de São 
Paulo (TJ-SP), que condenou a empresa a pagar danos materiais e, em caso de 
descumprimento da decisão, a empresa terá que recolher multa diária de R$ 
10 mil. De acordo com o advogado da empresa, a marca adquiriu o direito de 
exclusividade do seu termo em todos os ramos de atividade. 

Assalto próximo ao banco

 O Superior Tribunal de Justiça (STJ) livrou o banco Bradesco de 
indenizar uma cliente assaltada na saída de uma agência bancária, onde havia 
acabado de descontar um cheque de R$ 9 mil. Neste caso, a relatora do processo 
disse que o assalto aconteceu na rua, sendo do Estado, e não da instituição 
financeira, o dever de garantir a segurança dos cidadãos e evitar a atuação dos 
criminosos. Nossa coluna, como já foi destacado, seleciona notícias fornecidas 
pelo jornal “Valor Econômico”. 

 Que as mães estão reclamando e com razão. Motivo: as crianças estão 
sendo transportadas às escolas sem monitores. Coitado do motorista que além 
de dirigir tem que saber onde cada criança irá descer. 

 Que o Carnaval em Cordeirópolis foi tranquilo e nenhuma ocorrência 
grave foi registrada. Segundo o comandante da Policia Militar houve pequenos 
furtos como celulares  e apenas na segunda-feira de Carnaval é que foi registrado 
o furto de dois veículos. Parabéns a toda equipe das forças policiais: Militar, 
Civil e GM.

 Que as luzes do pontilhão da antiga Fepasa está a aproximadamente 
10 dias apagadas. Seria corte de gastos ou falta de manutenção? Vale a pena 
olhar analisar melhor o local.

 Que a sessão ordinária realizada no dia 14/02, quinta-feira,teve muito 
assunto a debater. Dentro da Ordem do Dia foi discutido as subvenções que 
são repassadas às entidades do município. E também pelo motivo dos verea-
dores retornarem com todo gás. Ao todo deram entrada 43 indicações e 13 
requerimentos. 

 Louvável esse número de indicações e requerimentos dos vereadores, 
sinal que estão dispostos a trabalharem em prol da população. Vale lembrar 
que eles indicam e quem executa é o prefeito!

 Que as sessões ganharam mais glamour. Motivo: estão sendo filmadas. 
Não estão sendo transmitidas pelo site oficial da Câmara, segundo informações 
apuradas será transmitido  por outro canal: www.cordeiropolistv.com  acessamos 
e não encontramos as sessões ainda, vamos esperar pelas adaptações necessárias.

 Que  uma certa mocinha da cidade está tranquilinha. Está namorando 
novamente e quer constituir uma nova família! Vale a pena ver de novo: o amor 
está no ar...

 Que as fofocas nos bastidores político  está bem acentuado em relação 
ao que pagaram para uma escola de samba vim desfilar na cidade. A revolta é 
grande!!!

 Que tem gente indo com muita sede ao pote e estão metendo os pés 
pelas mãos, como diz o velho ditado popular. Só tem que tomar cuidado com 
o pote, pois ele é de barro e não irá aguentar tantas mãos querendo pegar dessa 
água. Todo cuidado é pouco e a mina um dia seca.

 Que tem um titio que não se cabe dentro da própria roupa. Nasceu 
ontem a sua sobrinha. Deus abençoe essa família e traga muitas bênçãos.Seja 
bem vinda Letícia!

 Que tem integrantes da Gaiola das Loucas usando calcinha até hoje! 
Gostou tanto de se vestir de mulher que não quer tirar essa peça íntima. A  
esposa já cansou de insistir pra tirar mas ele não quer, está no ritmo ainda. 
Quem será essa pessoa? Essa notícia foi forte...rsrsrs

 Que mais um ano a Gaiola das Loucas superou e trouxe muita animação 
ao público presente. Parabéns aos organizadores e participantes por mais um 
ano.A passagem teve direito a visita do cantor Roberto Carlos com a musica 
“Esse cara sou eu” que era interpretado pelo integrante “Crisão”. A festa foi 
garantida pelo grupo.

 Que o programa do Ivair Cabrine está a todo vapor. A população está 
usando o horário das 11hs para fazer suas reivindicações e colocando a boca no 
trombone. Essa semana foi a vez do Carnaval. A maior parte das reclamações 
foi a falta de educação dos foliões que urinavam em tudo quanto é canto. A 
prática de sexo ao ar livre também foi alvo de reclamação. Carnaval é alegria e 
não libertinagem, acredito que muitos perderam a noção do verdadeiro signi-
ficado do Carnaval. Boa semana a todos! 
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 A igreja católica já iniciou a 
Campanha da Fraternidade 2013. A 
abertura oficial aconteceu em todo 
o mundo durante as celebrações da 
Quarta-feira de cinzas, realizada dia 
14. A celebração marca o início da 
quaresma, que é para os católicos a 
temporada mais solene no calendário 
litúrgico e termina com a Semana 
Santa e a Páscoa.
 Neste ano, o tema da Cam-
panha da Fraternidade é “Eis-me 
aqui, envia-me”  e  tem como objetivo 
fazer com que os fieis revejam alguns 
aspectos da vida pessoal e social, com 
atenção voltada para o público jovem.  
Segundo a Conferência Nacional dos 
Bispos do Brasil (CNBB), a Campa-
nha da Fraternidade é uma proposta 

Campanha da Fraternidade chama público
jovem com o tema “Eis-me aqui, envia-me”

Renúncia do Papa
 Sobre a renúncia do papa, 
anunciada na segunda-feira de Car-
naval, dia 12, o bispo diocesano de 
Limeira, Dom Vilson Dias de Olivei-
ra, disse que vê o anúncio como um 
ato de humildade ao reconhecer suas 
limitações físicas. “Bento XVI está a 
serviço da Igreja, e ao perceber que 
não tem condições físicas de continuar 
sua caminhada, renunciou. Vejo esse, 
como um ato de muita humildade e 
grandiosidade por parte do papa”, 
declarou no site da diocese.
 Em sua justificativa Bento 
XVI explicou. “Depois de fazer um 
repetido exame da minha consciência 
diante de Deus, eu tive a certeza que 
minhas forças, devido à minha idade 
avançada, não são mais adequadas 
para exercer o ministério petrino”, 
disse Bento XVI aos cardeais. “Estou 
bem consciente de que este ministério, 
pela sua essência espiritual, deve ser 
cumprido não só com as obras e com 
as palavras, mas também e igualmente 
sofrendo e rezando”, completa.
 Para o padre Wellington, 

evangelizadora da igreja católica. Ain-
da de acordo com a CNBB, sua missão 
é despertar o espírito comunitário e 
cristão, junto com a responsabilidade 
social.
 Em Cordeirópolis, confis-
sões, missas e Via Sacra marcam                                      
as atividades quaresmais. Na co-
munidade de Santa Luzia, o padre 
Wellington  da Silva, explicou que 
um grupo de 14 padres da Diocese de 
Limeira  estarão  na futura paróquia 
no próximo dia 7 de março para aco-
lher os fiéis que queiram confessar. 
“Darei orientação na missa desse final 
de semana para que as pessoas façam 
um exame de consciência e venham 
confessar preparadas e cientes de seus 
pecados”, declarou.

Já para atender os fiéis 
da paróquia de Nossa 
Senhora Aparecida, 13 
padres estarão a dispo-
sição, totalizando um 
grupo de 27 párocos 
para a cidade de Cor-
deirópolis.
 Segundo pa-
dre Wellington, com  
esse tema a Campanha 
da Fraternidade  quer 
mostrar que  a igreja 
não está parada no 
tempo. “A juventude 
para a igreja não é o 
amanhã, mas sim o 
hoje, com um rosto 
jovem”. 

 

a igreja é uma instituição em movi-
mento e a atitude do papa demonstra 
humildade ao reconhecer que havia 
chegado a sua hora. “Nós católicos 
fomos guiados pelo Espírito Santo e 
temos que ter confiança em sua ação. 
Que ele ilumine o próximo papa, inde-
pendente da sua cor ou raça. Que ele 
seja  um verdadeiro pastor”,finaliza.                                            

 A justiça con-
siderou legal a en-
quete realizada pelo 
Jornal Expresso em 
período eleitoral em 
2012. 
 A enquete 
trouxe de forma se-
gura na orientação 
ao leitor onde trazia 
a manchete: “ En-
quete indica disputa 
acirrada em Cordei-
rópolis”, e que não 
se tratava de pesquisa 
eleitoral prevista no 
art.33 da Lei nº 9.504/97, mas sim 
como mero levantamento de opiniões.
 Durante processo, o Jornal 
Expresso conseguiu provar que a di-
vulgação configura como uma mera 
enquete e todos os esclarecimentos 
necessários para diferenciá-la de pes-
quisa eleitoral foram comprovadas.
Esse resultado conota que credibilida-
de e confiança se conquistam ao longo 
dos anos e tudo que é feito em cima 

Justiça considera legal 
enquete do Expresso

da Lei, cedo ou mais tarde aparece. 
 “Não iria colocar um trabalho 
de seis anos a risca apenas por motivos 
eleitoreiros, provamos que fizemos um 
trabalho sério dentro da legalidade 
e isso é o que importa”, explicou a 
diretora do jornal Rosangela Mello.

A Quarta-feira de cinzas marcou o início da quaresma para os católicos 
de todo o mundo. Para os fiéis, trata-se da temporada mais solene no 
calendário litúrgico que termina com a Semana Santa e a Páscoa. Em 

Cordeirópolis confissões, missas e a Via Sacra marcam as atividades qua-
resmais 
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Retratos do Passado

 O Jornal Expresso na editoria “Retratos do Passado” relembra alguns 
flashes do primeiro Carnaval como escola de samba do grupo Carga Pesada.
As fotos foram apresentadas por uma das integantes da época, Silvia Barbato.
Relembre alguns momentos dos melhores carnavais que Cordeirópolis já teve.

Bloco de salão com 
Nene Roveda, Toni-
nha Ivone Panhoca 
e Rosinha Panhoca

Cinzas de Pierot 
com Gilson (Cha-
crinha) Conceição 

Guimaraes, 
EStaca, Osmar 

Mometti, Ana da 
Farmacia, Ane 

Mauricio, Liliane 
Barbosa, Ivani 

Leme Mometi, Ana 
Arsenio, Doralice 
Camargo e Paulo 

Giroto

Cinzas de Pierot 
Campeã ano 
1974/75 com 
Paulo Giroto, 
Paulo Colella, 
Osmar Momet-
ti, Ana Arsênio, 

Almir Espo-
lador, Doni 

Fantucci, Ane 
Mauricio e Do-
ralice Camargo

Cinzas de Pierot com Gabirú Entradas e Bandeiras com Maria Ofelia e 
Doralice Camargo

Relembrando os antigos Carna-
vais com Juan o Argentino, Ma-
rileia Barbosa, Elisete Calderaro, 

Ane Mauricio, Luis Henrique 
Marino, Matana, Afonso Barba-

to e Liliane Barbosa

Fotos:Silvia Barbato

Carnaval 2013

Grupo Escolacho

Leão Dourado

Unidos Zona Sul

Fotos:APS Fotos
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Escola de Samba Princeaa Isabel Fotos:APS Fotos

 A Prefeitura de Ipeúna inicia 
na próxima quarta-feira, dia 20, a 
entrega dos carnês do Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU) 2013.O 
vencimento da Cota Única ou da 
primeira parcela será no dia 10 de 
março e o boleto poderá ser pago, até 
a data de vencimento, em toda a rede 
bancária, inclusive casas lotéricas.
 O contribuinte que optar por 
pagar à vista, dentro do prazo de venci-
mento, terá desconto de 10% no valor 
do imposto, já  calculado na Cota 
Única, caso contrário, poderá pagar 
o tributo em 10 vezes, sem desconto. 
 O índice de correção do 
IPTU é de 5,04% de acordo com atu-
alização da UFESP - Unidade Fiscal do 
Estado de São Paulo, (unidade adota-
da pelo município para atualização de 
tributos municipais). Diferentemente 

Em Ipeúna, carnês do IPTU 
começam a ser entregues 

quarta-feira
da maioria das cidades da região, que 
iniciam a cobrança do tributo em 
janeiro, a Prefeitura de Ipeúna, por 
meio de uma modificação no Código 
Tributário do município, alterou para 
março o vencimento do tributo e ele-
vou o parcelamento para 10 meses.
  “Desta forma, conseguimos 
garantir a pontualidade nos pagamen-
tos, uma vez que o contribuinte já está 
mais aliviado daquelas contas de todo 
início de ano”, comenta o prefeito 
Ildebran Prata.
 Mais informações sobre 
o IPTU podem ser solicitadas no 
Setor de Arrecadação, localizado no 
Paço Municipal, ou pelo telefone 
3576.9003.

Carnaval Canção NovaSamuca

 Já se tornou tradição! Carnaval pede o ritmo de muito Louvor a Jesus 
Cristo com bandas católicas. Assim aconteceu o acampamento de Carnaval na 
Canção Nova- Cachoeira Paulista entre os dias 08 e 12 fevereiro. Com o tema 
“Sal da terra e Luz do mundo”, o encontro foi conduzido com muita oração, 
adoração ao Santíssimo, missas, pregações, louvores e momentos marianos. 
Milhares de jovens e famílias participaram com muito fervor durante os cindo 
dias. Como era frisado durante o encontro: Com Deus a alegria é certa!

Trio elétrico acompanhado por milhares de jovens

Familias acamparam na Canção Nova
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 O novo Legislativo de Santa 
Gertrudes se reuniu para a primeira 
sessão ordinária do ano, dia 5 de feve-
reiro. No expediente, deram entrada 
10 Projetos de Lei (PLs), três Moções, 
24 requerimentos e 13 indicações. 
Dos PLs, oito pedem autorização 
para convênios - já firmados – no 
valor total de aproximadamente R$ 
1 milhão e 200 mil, para as áreas da 
saúde, educação, esportes, saneamen-
to e trânsito. Dentre os convênios 
estão um micro-ônibus adaptado 
para o transporte de portadores de 
necessidades especiais – solicitação 
do vereador José Luis Vieira (PMDB) 
e do ex-vereador Reginaldo Pereira 
da Silva (PMDB), junto ao deputado 
Jorge Caruso, e outro veículo para ser 
utilizado no transporte de pacientes 
que necessitam de atendimento mé-
dico em outras cidades – trabalho do 
ex-vereador Lázaro Noé da Silva (PPS). 
Os convênios são da ordem de R$ 200 
mil.
 Outros dois Projetos enviados 
pelo prefeito Rogério Pascon subven-
cionam entidades: Associação de Pais, 
Empresários e Amigas da Criança 
“José Maria Paraluppi” (Apeac); 
Lar dos Velhinhos, Casa de Saúde 
Bezerra de Menezes; Federação de 
Bandeirantes do Brasil e Instituição 
Beneficente Nosso Lar. Todos os PLs 
foram encaminhados pelo presidente 
José Luis Vieira à Assessoria Jurídica 
e Comissões da Casa.
 As Moções apresentadas são 

Câmara aprecia mais de R$ 1 milhão em convênios
Santa Gertrudes

endereças ao ex-prefeito João Carlos 
Vitte e ao prefeito Rogério Pascon – 
autoria de Marcelo Ferreira da Silva 
(PDT), Luiz Basso (PR) e José Valter 
Ceregatto (Dem); e ao Padre João 
Carlos Cunha – de Valério Joaquim 
Gaioto (PR).
 Os requerimentos foram 
apresentados pelos vereadores Valé-
rio, Levy Xavier Ferraz (PRB), Aécio 
Bissesto (PTB), Basso, Antonio Carlos 
Candido (PTB) e Marcelo Silva. Den-
tre os temas estão: nova sede para a 
Guarda Civil, escoamento das águas 
pluviais na Avenida Remolo Tonon, 
muro na creche “Tereza Pascon Vitte” 
e funcionamento das creches durante 
o ano todo, ônibus para o transporte 
escolar, espaço para instalar o “Ca-
sarão da Cultura”, implantação da 
agência da Prev-Cidade, do Corpo de 
Bombeiros, de Unidade Avançada de 
Atendimento Judiciário (UAAJ) e de 
Fórum Distrital, drenagem e limpeza 
no Jardim Bom Sucesso II, calçamento 
na Avenida São José, plano de saúde 
para os servidores, construção de casas 
populares, casamento comunitário e a 
volta do serviço de auto-falante “A Voz 
de Santa Gertrudes”, entre vários.
 O vereador Marcelo Silva 
solicita ao Executivo, através de in-
dicação, “providências em relação à 
cobertura do Posto Coroné, que está 
completamente deteriorada”; que 
sejam tampados os buracos na Rua 
7, próximo à “Casa de Madeira”; e 
elaboração de cartilha de orientação 

no trânsito para motoristas, pedestres, 
motociclistas e ciclistas. Aécio Bissesto 
e Valério pedem a reforma na quadra 
de esportes do Santa Catarina e ma-
nutenção e reparos nos postes e lumi-
nárias instaladas ao redor do Centro 
do Idoso “Benedito Corrêa”. Glalson 
Chamon da Silva (PMDB), reivindica 
obras de melhorias no Viaduto “Ruy 
Ribeiro de Almeida” e construção de 
parques infantis nos bairro da Cidade, 
“a fim de criar opções de lazer para 
as crianças”. José Valter solicita a 
troca do alambrado e construção de 
arquibancada coberta no Estádio Mu-
nicipal “Alfredo Carandina”; prolon-
gamento da Avenida Albino Codo, até 
o loteamento Nova Santa Gertrudes; 
construção de um campo de futebol 
no Parque Jequitibás; elaboração de 
um Programa de Desligamento Volun-
tário dos Empregados Públicos (PDV); 
e refinanciamento dos tributos, taxas 

e tarifas municipais em atraso. Valério 
também solicita a reposição da placa 
de “Proibido Estacionar – exceto carga 
e descarga”, na Rua São Matheus com 
Avenida Remolo Tonon.
 Glalson Chamon, Luiz Basso, 
Marcelo Ferreira e José Luis usaram 
a tribuna do Plenário para desejar 
sucesso ao prefeito Rogério Pascon, 
defender os trabalhos apresentados 
e homenagear o Padre João Carlos 
Cunha que, depois de 12 anos como 
Pároco em Santa Gertrudes, foi trans-
ferido para Santa Bárbara D’ Oeste, e 
também dar boas vindas ao Pe. Inácio 
Cusmano. 
 Outras notícias da Câmara na 
nossa página na internet: camarasg.
sp.gov.br .

Na mesa diretora: Valério Gaioto (vice-presidente), Luiz Basso (primeiro secretário), o presidente José 
Luis e Marcelo Ferreira da Silva (segundo secretário)

Vereadora Fatima Celin participa do Encontro
com novos prefeitos e prefeitas em Brasília 

 A vereadora cordeiropolense 
Fatima Marina Celin (PT), participou 
no dia 28 de janeiro do Encontro Na-
cional com novos prefeitos e prefeitas 
com o tema “Municípios Fortes, Brasil 
Sustentável” em Brasília, debate “Os 
municípios e as Políticas publicas para 
as mulheres. 
 O evento tem como objetivo 
partilhar as experiências e informar os 
dirigentes sobre as ações federais de 
apoio aos municípios, subsidiando os 
gestores municipais com informações 
sobre programas e ações federais que 
ajudarão a iniciar os mandatos, ou dar 
continuidade à gestão municipal com 
foco no desenvolvimento sustentável.
 O Encontro reuniu os prin-
cipais Ministérios e órgãos do Gover-
no Federal para apresentarem suas 
políticas, divididas em quatro eixos 
desenvolvimento social, desenvolvi-
mento econômico, desenvolvimento 
ambiental e urbano e participação 
social e cidadania.
 O Legislativo municipal na 
pessoa da vereadora Fátima Marina 
Celin participou com o intuito de 
buscar e conhecer os programas go-
vernamentais que podem auxiliar no 
desenvolvimento da gestão municipal 
e trazer benefícios a Cordeirópolis.
  Para a vereadora o evento tem 

Cordeirópolis

um grande significado para o país e as 
mulheres, pois, há 80 anos atrás,  as 
mulheres sequer tinham o direito ao 
voto e hoje  já ultrapassaram a cota 
dos 30%.  Nas prefeituras as mulheres 
representam 31% do total e temos 
uma mulher presidenta do país Dilma 
Roussef.
Participaram cinco mil prefeitos e pre-
feitas e 17.000 pessoas passaram pelo 
evento nos três dias,  é no município 
que se desenvolvem as políticas pu-
blicas e a parceria entre as três esferas 
de governo é fundamental para o de-
senvolvimento dos projetos e do País.

Vereadora Fátima juntamente com Olga Salomão 
- vice-prefeita de Rio Claro

       Muita animação e tranquili-
dade marcaram o “Barão Folia 2013”, 
que contou com desfiles carnavalescos, 
shows com banda e matinês. 
      Segundo números divulgados pela 
Guarda Municipal e pelo Demutran 
(Departamento Municipal de Trânsito), 
mais de 23 mil pessoas passaram pelo 
local nos quatro dias de festa. De acordo 
com o diretor da GM, Sérgio Jamil Sar-
raff, não houve registro de ocorrências 
graves durante o evento. 
      Com muito samba no pé, a Corte do 
Momo formada pelo Rei Momo Tiago 
Jefferson Rocha, pela Rainha Raniey 
Pereira Neres, além de Aquitamila 
de Souza Lima (1ª princesa) e Cíntia 
Cristina Gomes (2ª princesa) divertiu 
o público.
      Mostrando evolução e dedicação, 
as escolas de samba “Tradição Coração 
de Araras”, “Unidos da Zona Leste” 
e “Acadêmicos do Barão” esbanjaram 
alegria, profissionalismo e emoção. 
      Com o tema “Viajando no mundo 
da ilusão, no trem do Carnaval, pelo 
país tropical”, a “Acadêmicos do Barão” 
trouxe fantasias luxuosas e carros alegó-
ricos que homenagearam personagens 
marcantes da literatura e da música 

“Barão Folia 2013” reuniu mais de 23 
mil pessoas na Praça Barão

brasileira.O destaque da escola ficou 
por conta da repórter do Programa 
Superpop Luana Don, que desfilou 
como Musa da Bateria, e dos atores 
Eder Rufino e Camila Fernandes, do 
filme “Cafezal, Amor e Esperança”.
      Já a escola “Tradição Coração de 
Araras” colocou o público para cantar o 
samba-enredo “Carmen Miranda, Espe-
táculo na Terra”, composto por André 
Filosofia (Acadêmicos do Tucuruvi e 
Águia de Ouro), Chris Rangel (Infantes 
da Piedade) e Jorge Zanin (Unidos de 
Vila Maria e Acadêmicos de São Paulo). 
        Veterana nos desfiles do “Barão 
Folia”, a escola “Unidos da Zona 
Leste” criou alegorias e fantasias em 
homenagem aos antigos carnavais que 
marcaram história em Araras. 
 O destaque ficou por conta do 
carro criado em homenagem à escola 
“Cacique da Vila”, que abrilhantou 
os desfiles ararenses na década de 80.  
Os desfiles também contaram com a 
animação dos blocos “Omo Obás”, 
“Catarina” e “Terceira Idade”, além 
do “Bloco da Limpeza”, que encerrou 
os desfiles com muita animação. 
      



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
vila Barbosa: terreno 264 m2, construção 58,35m2, 2 quartos, sala, cozinha 
e banheiro.
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² conten-
do construções.
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no 
pavimento superior
LOCAÇÃO
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo

Centro - Galeria com salas comerciais.

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

            16 de fevereiro de 2013 - 07

RUA 7 de Setembro, 667, 
Cordeirópolis/SP 

Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

Carnaval - Iracemápolis

L o C A Ç Ã o
terreno
(01) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira.
SALÃo CoMerCIAL
(02) vILA Boteon – com 250 
m2. de área, piso frio, com 2 wc, 
com acesso para caminhões. Rua 
João Boteon.
(03) vILA BArBoSA  - com +/- 
90,00m2., com 2 wc.. Rua Manoel 
Beraldo.
BArrACAo IndUStrIAL
(04) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(05) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
(06) dIStrIto IndUStrIAL 
II - com +/- 170,00m2., com 2 escri-
tório  e banheiro.
CASA reSIdenCIAL
(07)  JArdIM ProGreSSo – ga-
ragem, sala, cozinha, hall, wc., dois 
dormitórios, área de serviços; Rua 
José Fagundes;

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, 
vendA e PerMUtA. FAÇA-noS UMA vISItA PArA CoMPrA,  
vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBA-
ÇÕeS, e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

v e n d A
CASA
(08)  JArdIM ProGreSSo – com 
garagem para 2 veículos, sala de es-
tar, sala de jantar, cozinha, hall, wc., 
3 dormitórios (1 suíte), área de ser-
viços, quintal.  Rua Paulo Spolador.
(09) SAntA GertrUdeS – as-
sobrada, pavimento inferior, com 
garagem, sala, cozinha, hall, wc., 
dois dormitórios, área de serviços; 
pavimento superior, copa, cozinha, 
copa, sala de estar, dois dormitórios, 
wc., e terraço superior, com vão livre, 
coberto, com cozinha, wc e área 
de serviços. Avenida Barão de Rio 
Claro, 522, Jardim Bom Sucesso.
(10)Jd.CordeIro–com 5 casas, 
alugadas. R Ulisses Gardezani.
eStABeLeCIMento CoMer-
CIAL CoM CASA
(11) JArdIM BeLA vIStA – con-
tendo no pavimento inferior, salão 
comercial, wc., cozinha, despensa, 
área de serviços; no pavimento su-

perior, sala, dois dormitórios, wc., 
cozinha, área de serviços. Avenida 
Carlos Hespanhol.
 (12)Jd. CordeIro - prédio 
tendo na frente salão comercial, 
wc., e nos fundos, sala, cozinha, 
dormitório, wc., e área de serviços. 
R: José Killer.
terreno
(13) JArdIM SÃo FrAnCISCo 
-  ocasião. Área comercial – frente 
para Avenida Aristeu Marcicano.
(14) Centro –  com área de 
810,00m2., Rua José Moreira.
GLeBA rUrAL
(15) BAIrro do CASCALho – 
com área de 30.000m2. Fácil acesso 
por estrada municipal, a 800 metros 
da Rodovia SP 316, com escritura.
(16) BAIrro do CASCALho – 
com área de 4.000,00m2., murada,  
com portões metálicos, plana, com 
água e energia, fácil acesso. Próximo 
ao Cemitério Municipal.

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

 Em Iracemápolis 
não teve desfile de escolas 
de samba, mas o Carnaval 
foi comemorado com muitas 
brincadeiras com as crianças 
na praça central, onde teve 
até premiações que foram 
entregues pelo prefeito Valmir 
Almeida (PT). 

 Alegria, entusiasmo 
e empolgação. Esses foram 
os principais ingredientes do 
Carnaval Popular de Ipeúna 
realizado na Praça Central, 
que neste ano, trouxe uma no-
vidade: a formação e o lança-
mento de blocos, além do res-
gate do carnaval tradicional 
com marchinhas e sambas. A 
inovação atraiu, durante as 
cinco noites, cerca de 5 mil 
foliões de todas as idades e 
de diversas localidades, como 
Charqueada, Corumbataí, 
Rio Claro, Santa Gertrudes, 
São Paulo, entre outras, que 
se divertiram ao som do Dj 
Airton e seus convidados, 
além dos blocos “Encosta que 
tá Quente”  e “Larga que nóis 
Alarga”.
 O secretário de Cul-
tura Tiago Alves de Souza 
afirma que o carnaval em 

Carnaval de Ipeúna é sucesso de público
Ipeúna já está consolidado e é 
uma das festas mais esperadas. 
“Neste ano, porém, o objetivo 
era a formação e o lançamen-
to do carnaval de blocos para 
2014. Vimos também que 
o carnaval tradicional com 
marchinhas e sambas não 
pode se perder e deve ser le-
vado em uma diagonal, com 
as músicas e ritmos novos de 
grande representatividade 
e aceitação”, explica.   Para 
garantir o sucesso da festa, a 
Prefeitura disponibilizou toda 
infraestrutura necessária, com 
tenda e praça de alimentação 
e total apoio das polícias civil 
e militar, proporcionando 
aos foliões um ambiente to-
talmente familiar e saudável.
 O prefeito Ildebran 
Prata atribuiu o sucesso do 
evento ao empenho e dedica-
ção da Comissão Organizado-

ra do Carnaval que trabalhou 
sério para proporcionar o 
melhor no que diz respeito 
à organização, comodidade e 
segurança para os foliões. Já 
o vice-prefeito José Antonio 
de Campos destacou que o 
carnaval de Ipeúna é um dos 
mais tranquilos da região, 
prestigiado por um grande 
número de turistas, atraídos 
justamente pelo sossego e am-
biente familiar, características 
da festa ipeunense.
Além do Executivo, a folia 
ipeunense contou com o 
apoio e prestígio dos vereado-
res e servidores municipais, 
que também colaboraram na 
barraca montada para arre-
cadar recursos para o Fundo 
Social de Solidariedade.



 08 - 16 de fevereiro de 2013

 No final do mês de dezembro o cordeiropolense Humberto Mateus Bertanha, 
recebeu da Faculdade Uniararas o Prêmio Mérito e Louvor Acadêmico nos termos da 
Portaria UNIARARAS nº 076/2012, prêmio esse que o aluno recebe por se destacar e 
ser o melhor nos quatro anos de estudos perante sua turma. Humberto era aluno da 
VI Turma de Formandos do Curso de Licenciatura e Bacharelado em Educação Física 
Matutino e recebeu o prêmio das mãos do Reitor Prof. Dr. José Antonio Mendes. 
Para conseguir esse título Humberto destacou- se nas principais disciplinas: Anato-
mia do Aparelho Locomotor, Sistêmica e Neuroanatonia, Bases Biológicas da Vida, 
Bioquímica, Fisiologia do Esforço, Cinesiologia, Biomecânica, Medidas e Avaliações 
em Educação Física, Adaptações Orgânicas ao Exercício Físico, Nutrição Esportiva, 
Dimensões Psicológicas do Esporte, Organização da Atividade Física do Esporte, 
Atividades de Academia, Metodologia do Ensino da Natação, Empreendedorismo 
e Marketing Pessoal, Treinamento e Trabalho de Conclusão de Curso/Monografia 
com a nota 9,8, intitulado: A corrida realizada em baixa intensidade relacionada ao 
processo de emagrecimento.

Cordeiropolense recebe 
prêmio máximo em faculdade

 S e m  a 
programação do 
Carnaval de Rua 
e com o cancela-
mento do Car-
naval de Salão, 
quem passou os 
quatro dias de 
folia na estân-
cia de Águas de 
São Pedro pôde 
presenciar muita 
tranquilidade e 
sossego. Ao con-
trário dos anos passados, a avenida 
Carlos Mauro recebeu um grande 
número de turistas e veranistas que 
escaparam do agito das grandes cida-
des em busca de paz e harmonia.
            A aglomeração e a música 
alta deram espaço ao caminhar das 
famílias pela avenida, que contaram 
com a matinê durante todas as tardes 
para as crianças e um palco montado 
em frente ao parque Dr. Octávio de 
Moura Andrade com a apresentação 
de grupos de pagode e axé até as 20h. 
Blocos de hotéis também desfilaram 
na avenida na segunda-feira.
            A mudança do formato de 
Carnaval para 2013 deu certo. A 
Polícia Civil informou que não regis-
trou nenhum boletim de ocorrência 

Banho de espuma é a grande 
atração em Águas durante 

Carnaval 

relacionado diretamente ao evento do 
Carnaval. Durante os quatro dias de 
folia, foram registrados apenas quatro 
B.O’s, sendo dois deles não crimi-
nais, um por violação de domicílio 
não decorrente de furto ou roubo, e 
outro deflagrado pela Polícia Militar 
Rodoviária por embriaguez ao volante.
            “Tivemos um Carnaval muito 
tranqüilo e não há como comparar 
com os anos anteriores. É evidente 
que houve uma queda significativa no 
número de ocorrências”, informou o 
investigador de polícia de Águas de 
São Pedro, Marcos Bomfate.
            Em anos anteriores, quando 
a estância ainda organizava o famoso 
Carnaval de Rua, ao menos dez bole-
tins de ocorrências eram registrados 
durante os quatro dias.

            “Sabemos que o novo formato de Carnaval adotado não agradou a 
todos, mas tínhamos em mãos um pedido dos comerciantes para que não hou-
vesse o Carnaval de Rua e sabíamos que a demanda era crescente ano a ano, e 
infelizmente Águas de São Pedro não suportava esse fluxo de gente”, afirmou 
o prefeito Paulo Ronan (PSDB).


